



文責 本宮小校長 佐久間仁

南

達陸上大会II

〔子どもの感想〕

◇ぼくは、南達陸上大会の一〇〇m走に出ました。

今まで「十分間走」や「インターバル」といった練習をしてきました。きつくてあきらめずに練習にいどんできました。そして、本番となりました。今までやってきたことを思う

ぞん分発きしようと思いました。だけど、きんちょうで体が動かな

いまま走りました。結果は六位で、くやしい気持ちでした。だけど、みんなのはげましによつて、だんだん気持ちが楽になりました。次に、リレーがありました。まだきんちょうしていました。一〇〇m走と同じことをくり返さないように、しんこきゅうをしてまつっていました。スタート合図がない」「が（ぞうを送らない）」「こ（じん情報をのせない）」「わ（る

ました。次は、ぼくが受け取る番です。その時は、きんちょうがほぐれていました。バトンをもらつて走りました。四走に無事にわたしました。その組での順位は三位となり、うれしかつたです。

ぼくは、この南達陸上大会にて、これまで身につけた「チームプレー」「チームワーク」を生かすことができました。ちがう小学校の人と友達になりました。とてもいいけいんをしました。次こそは一位をとれるようにがんばりました。（安田泰星）



防犯教室



県南少年サポートセンターと郡山北警察署本宮分庁舎生活安全課の方を講師にお迎えし、インター

ネットによる犯罪などについて教

えていただきました。スマホの約束六ヶ条「あ（わない）」「と（ら

ない）」「が（ぞうを送らない）」「こ

（じん情報をのせない）」「わ（る



◇裸の写真を送れなどと言つてくれるのは気味が悪いと思った。そんな目にあつたらこわいし、パニックになつてしまふかもしぬと思った。（渡邊虎之丞）

◇インターネットのこわいところや、やつてはいけないことや、どんな罪になるのかが分かつた。トラブルにまきこまれないようにしたい。（菅野良仁）

◇裸の写真を送れなどと言つてくれるのは気味が悪いと思った。そんな目にあつたらこわいし、パニックになつてしまふかもしぬと思った。（渡邊虎之丞）

口を書きこまない」「い（じめない）」も教えていただきました。子どもたちが、SNS上のトラブルに巻き込まれないよう、ネットやSNSを使う際のルールを確認し、ルールが守られているか定期的に話し合いをするなど、ご家庭での見守り、声掛けをお願いします。

〔子どもたちの感想〕

◇インターネットを使う際には、

ゆうかいなどの犯罪にあわないよ

う気を付けたい。（宗像一輝）

◇今日の防犯教室で、インターネットを使う時には、特にラインが危険だと感じた。（菅野詩）

◇インターネットのこわいところや、やつてはいけないことや、どんな罪になるのかが分かつた。トラブルにまきこまれないようにしたい。（菅野良仁）

◇裸の写真を送れなどと言つてくれるのは気味が悪いと思った。そんな目にあつたらこわいし、パニックになつてしまふかもしぬと思った。（渡邊虎之丞）

◇水泳学習について

・六月から七月にかけて水泳学習を

行います。六月三日にプール清掃、

十一日にプール開きを行い、十二日

以降、条件が揃えばプールに入るよ

うになります。服装や持ち物につい

ては、学年からのお便りなどでご確

認ください。一～三年生は学校支援

ボランティア（着替えやプールでの

見守り）へのご協力をお願ひします。

◇新しい職員について

〔学校特別支援教育支援員〕

木下真奈美先生

・二十三日より勤務を開始しました。おもに一年生の学習や生活のサポートをしていただきます。毎日子どもたちを温かく見守つていただいています。どうぞよろしくお願ひします。

◇お知らせ（お願ひ）



・二十九日から六月十九日まで、六

日間にわたり、ご自宅を訪問させていただきます。担任が児童宅を確認

することで、災害時の緊急対応や

保護者の方や児童の在宅の必要はありません。確認に来たことがわかる

ように通知をポストに投函させていただきますので、後ほどご確認ください。個別に懇談を希望される方は、後日時間を設けますので、お知らせください。ご協力をお願ひします。